
CONSIGLIO COMUNALE
V COMMISSIONE

Verbale per seduta del 23-06-2009 ore 15:00

Consiglieri componenti la Commissione: Patrizio Berengo, Ivano Berto, Sebastiano Bonzio, Claudio Borghello, Tobia
Bressanello, Giuseppe Caccia, Giampietro Capogrosso, Felice Casson, Antonio Cavaliere, Saverio Centenaro, Danilo
Corrà, Paolino D'Anna, Giorgio D'Este, Franco Ferrari, Bruno Filippini, Valerio Lastrucci, Alessandro Maggioni, Alberto
Mazzonetto, Carlo Pagan, Giorgio Reato, Giovanni Salviato, Raffaele Speranzon, Fabio Toffanin, Giuseppe Toso, Diego
Turchetto, Roberto Turetta, Michele Zuin.

Consiglieri presenti: Patrizio Berengo, Ivano Berto, Sebastiano Bonzio, Claudio Borghello, Tobia Bressanello, Giuseppe
Caccia, Giampietro Capogrosso, Antonio Cavaliere, Saverio Centenaro, Paolino D'Anna, Giorgio D'Este, Bruno Filippini,
Valerio Lastrucci, Carlo Pagan, Giorgio Reato, Raffaele Speranzon, Fabio Toffanin, Giuseppe Toso, Diego Turchetto,
Roberto Turetta, Cesare Campa (sostituisce Michele Zuin), Daniele Comerci (sostituisce Alessandro Maggioni), Franco
Conte (sostituisce Franco Ferrari), Bruno Lazzaro (sostituisce Felice Casson), Jacopo Molina (sostituisce Danilo Corrà),
Ezio Oliboni (sostituisce Giovanni Salviato), Alfonso Saetta (sostituisce Alberto Mazzonetto).

Altri presenti: Funzionario Luca Barison.

Ordine del giorno seduta

Illustrazione della P.D. 16 del 07.01.09 – Piano di lottizzazione di iniziativa privata in Z.T.O. D4-b3 in Mestre via1. 
Paccagnella/via Bella 
Discussione dell'interpellanza nr. d'ordine 1439 (nr. prot. 69) con oggetto "Lavori nel giardino di Via Pio X a2. 
Mestre.", inviata da Valerio Lastrucci
Trattazione dell'interrogazione nr. d'ordine 1644 (nr. prot. 29) con oggetto "Dov'è lo standard a parcheggio3. 
gratuito della realizzazione del Supermercato Cadoro nell'ex Consorzio Agrario in Via Cà Rossa?.", inviata da
Carlo Pagan
Discussione dell'interpellanza nr. d'ordine 1717 (nr. prot. 41) con oggetto "La “Mestre bella” non nasce con4. 
nuove cementificazioni, ma dalla tutela e valorizzazione del patrimonio storico-archeologico.", inviata da
Sebastiano Bonzio
Discussione dell'interpellanza nr. d'ordine 1718 (nr. prot. 42) con oggetto "La “Mestre bella” non nasce con5. 
nuove cementificazioni, ma dalla tutela e valorizzazione del patrimonio storico-archeologico.", inviata da
Sebastiano Bonzio

Verbale seduta

Alle ore 15.15 il Presidente della V^ commissione Saverio Centenaro, constatata la presenza del numero legale,
dichiara aperta la seduta. 

CENTENARO: fa presente alla commissione l’argomento al primo punto dell’ordine del giorno. 

BARISON: illustra il progetto e la proposta di deliberazione. 

Alle 15.20 entrano i consiglieri Reato e Bressanello e alle 15.30 entra il consigliere Speranzon. 

BERENGO: nel caso si dia parere positivo a questa proposta di deliberazione chiede se potranno essere costruiti anche
degli alberghi. 

BARISON: risponde affermativamente alla richiesta del consigliere Berengo. Legge il parere della Municipalità che
contiene un’osservazione: che venga mantenuta la destinazione d’uso. Riferisce che la CSV ha chiesto della
documentazione integrativa. 

LASTRUCCI: chiede se c’erano particolari motivazioni relative alla richiesta presentata dalla CSV. 

BRISON: risponde negativamente. 

LASTRUCCI: propone di ignorare la richiesta della CSV in quanto ritiene che non vi sia una giustificabile motivazione per
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richiede il tipo di documentazione integrativa che ha richiesto la CSV. 

CENTENARO: precisa che le richieste della CSV sono di due tipi e che la seconda riguarda gli standard. 

CAPOGROSSO: chiede che vi sia un’area coperta per il parcheggio delle biciclette. In merito alla viabilità ritiene che su
via Paccagnella non dovrebbe gravare sia un’entrata che un’uscita. 

BARISON: afferma che la Direzione che si occupa di viabilità non ha eccepito al progetto. 

CENTENARO: afferma che nella prossima seduta verrà convocata anche la Direzione Mobilità. Fa presente che la
proposta di delibera oggi sarebbe stata solo illustrata e che appena la CSV esprimerà il proprio parere la proposta di
delibera verrà esaminata per inviarla al Consigli comunale. Afferma che i punti 2,3,4,5 posti all’ordine del giorno non
possono essere discussi in quanto l’assessore non è presente in commissione. 

Alle ore 16.00,in assenza di altre richieste di intervento, il presidente Saverio Centenaro dichiara chiusa la seduta.
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